

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat peneliti simpulkan :

1. Pengumpulan, Pemeliharaan, Analisa dan Presentasi Digital Forensic terhadap pembuktian kasus penghinaan di internet berdasarkan kasus penghinaan di internet terhadap kepala Negara yang dilakukan oleh akun facebook bernama B.A dan B.A III berupa kalimat-kalimat dan gambar-gambar yang diposting bermuatan provokasi dan ujaran kebencian terhadap Kepala Negara, Agama dan individu maka dilakukan dengan melakukan digital forensic untuk menganalisis barang bukti yang ada berupa pengumpulan barang bukti, penyimpanan, menganalisis dan presentasi kemudian dapat diputuskan bahwa akun facebook yang bernama B.A terbukti melakukan tindak pidana.
2. Kendala yang dialami informan penyidik yang ahli dibidang digital forensic dalam kasus penghinaan di internet diantaranya perangkat hukum yang belum memadai, kekurangan anggota penyidik yang mempunyai spesialisasi kejahatan *cyber* dan kekurangan laboratorium forensik untuk menganalisis alat bukti kejahatan *cyber*.

B. Saran

Berdasarkan simpulan di atas, maka penulis menyarankan sebagai berikut

1. Perlunya kerjasama yang intensif antara aparat kepolisian, organisasi masyarakat, dan masyarakat sekitar untuk melakukan sosialisasi, pencegahan, dan penanggulangan kejahatan ujaran kebencian (*hate speech*) dan penghinaan.
2. Penyidik Satreskrim Polda Sumbar harus lebih siap menghadapi perkembangan teknologi informasi yang semakin canggih, serta harus bisa memaksimalkan jaringan kerjasama kepada seluruh instansi pemerintah, terutama di bidang komunikasi yaitu Dinas Komunikasi dan Informasi yang berwenang untuk memblokir dan mengawasi internet yang mengandung ujaran kebencian (*hate speech*) sehingga menimbulkan permasalahan yang mengakibatkan konflik di masyarakat.
3. Masyarakat sekitar diharapkan agar lebih berhati-hati dan lebih bijak dalam menggunakan media internet khususnya media sosial sehingga tidak sembarangan untuk menyebarkan informasi yang mengandung kebencian maupun informasi lain yang belum jelas kebenarannya.